





ゲン氏が落ち込んでいるようだ、XBったろ早くもから直り今度は福本氏がそのようなりば 紙に陥っているらしいかでういうのって伝染するのか知るん?借いか該かみおりまです。 (本ろはるお経ではない)、元の表面に出せないだけで、自分のやっていることに自信が無 いのだった。バンドのことにしてもあまり内部星露的なことは口に出したくないのだったったっ てカッコ悪いでしょろういうのって。今月は初めて経験することが"2ッ続いた。フランスの彼 せから国際電話をもらった。場目の予定を知らせてきたのだがわずか数10分話しただけで 40フラン(約1,000)もかかたろしい。短い時间に多くの情報量をつか込もうとするので、 結局もらい勝くなことを味っただけだった。含く、7機だね。なが中から2通めが実た。 選挙は既に終わってしまっていたのに、結果を知る絹もなく2週旬以上前に黒MI方正に よって書かれたものだった。しかし内容は好成の持てるものだった。相前後して相山麓の 新作「スターパト・マーテル、き読む。選入てきた、あるいは独りとり残されてしまった ○○といった点で論評の視点を持ち得ない。という程のものでもないが……。文体 はりいはかし伝説が風のクロニクル」とあまり変化なく(若干珠練されたか?)、大江+中井 英夫+堪各破高だと思う。深沢と部人的滅との頃」を再読。まにこだわり続けて死 んだ三木富雄と親交があったことになぜか初めでらずいた。ドゥルースノガラップンム・オイディ プス、44円分の図書券を生かして思い切って購入したものの訳者あとがきた読んだきり おっくうになってはった。時间がけてゆっくり読もうと思うが(その前にゲッ氏に貸したりにて) 10年以上前に書かれたものかがポスト・モダン」といってもてはやされたり、日本では試者 自身が設解したまま(それ以前の同題がも欠れない)同逢って伝わっている部分がか なりかいと思う。フランス文学の領域では生田耕作らの画期的(?)な翻訳者の出現 で、言要に意識的な出版物(笑)では著者名より翻訳者名が大きく記してある。ドゥ ルーズのような訳の分から人文体に際して今回の市名某の登場は亜期的な成果だ ろう。他に永井荷風ふらんす物語」と文庫本の登場で購入した渋得能を大狼な 市は読む。(読む、観るとか~思うと書くことの内には何の意味もなく、P.E に書き始めてこれが好きになった。)

しょっ中、裸のラリース、」のことばかり書いていて本人も耐易しているが、ここのところ毎月頭っているので、先日のクロコダイル(丁度ルナパークの前日)には行かなかった。鮎川説が来ていたらしい。迷った末に介かなかったのだが、後で気に病人でしまった(突)。

DISk·UNIONのパーゲンでアモンデュールエのセかりとまて、中ま、前の持生の痕跡、ダブルジャト全体に厚手のビニールをぴったり、きんがつかぬよう貼り込んであり、プログレファンの異常な神経質さに怖れきなし、帰宅してすぐ破り取ってほった。人ヘン。

程誌、季節」や現代別」上書いていた誰も知らない文筆家、周野靖彦から電話があった。灰野敬二に会う」と言ったきり行う不明になっていた、と思っていたろイルリンへ行っていたそうで、どうやら以前から言ってた通りあちらに住むらしい。先日報田氏に電話したる「日本に居たってしょーもねーじゃんー」と言ってたか、どこか良いところがあれば住んでもいいとは思うが、海のものとも山のものとも知れぬ毛倉に囲まれて暮らすのは恐怖だ。

「私達は何かに感激したときには手も叩く。それはけたたましく、速く、衝動的なのである。 衝動だから咄嗟なのだ。それはすぐに止んでしまう。たが、この手拍子はそれとは進うのだ。 これはリズムなのである。そうだ、これは民族なのだと気がついた。」(深沢と郎)

さて、ラリーズを観ス気ブくことは、演奏を含めて、歌」的であるということだ。水谷 のギターは時にはギターを弾く」というより、単に着き出している」といった風に聴は場場 合さえある。対象的に及野敬二の不失者はあくまで、演奏,的だ。及野が自身で本 質的にはボーかりなりたじょと記める場合ではえ渡春的である。不失者が反野のワンマン を触れてバンドンである色彩を強めていたことも理由とにてあるが、ポーカルの声質よりも そこに聴ける歌詞に見られる、私,へのこだわりがより歌を離れて演奏,的傾泊を強 める。それは、歌、にはなり得ないだろう、歌、に登場お主語は名、であれ、いま だ知られざる仲者を含めた私たち」であり、聴く者の自己投影のシステムをふきえあ くまで複数的だ。かねがね思っていたが、ギタンとドラムは近い楽器であり、その音は 衝動的であり感情的だ。真にメロデアスな条器はパースだと思う。パース演奏に降 しリズムは約束事として現まれ、ギターやドラムスはましるリスムの破壊として近つじ、特に ギャーやドラムスの楽器を演奏することは「等身大」の表現になり得る。しかし、歌」は 時には演奏の熱の昇草する段階にあって等身大も離れ、それより大きなものに 近づくことを可能にしてしまう。ラリーズはその大きなものまこぞするバンドだ。従って 右翼的といわれる理由もそこにある。「私」の問題に関して中矢君に事くところによれ は、工藤冬里の試みとは「自殺などという手段を用いす"存在していなから存在しない」 ことだという。「私」の存在と、歌、との関紙に於ける、これはあるいは新たな方念 なのかもしれない。(7/23) でころで光東夜のドラマーがギタリストの指先を 凝視するのを僕はスルドイと思うが(Ché-Shizuにかわわったときざまえそうだった)、 「the Work」で来日時のクリス・カトラーが思いのほか、時には椅子かろ転げ落ちそうに なる程のラフな渡奏(?)を心掛けていたのと芝に印象的だ。M.M.D.のときのM. グレイブスの汗とは質が違うと思う。 僕は今日これがら生まれて初めて成田空港 へ行ってくる。(7/25) シリアスな二枚目(笑)より

レコード というメディア について反対したことがある。その1つの考えかい めのしコードを出てうとしないなった。 レコードは最高者と自動も端めた 資本主新能にいれものな。けれどもCDか出てきてしまった。CDの「在理 はなくはあらないけれかも、爪もとからせてある経度は関リスなるう しつードに対しる館の敵敵之を感じさせてくれる。ラればガセットーン しコードー> (り、という優優性のりえか? (1)まのでころ CDのインディースツならりようなー) 似なうな理由で、コンサートに対してモ 反対しるい気持ちか ある。ハラからかはあからないか、かてらくは百分の運奏行為(ル対して もそろろんの疑問はある)に、他人加強投ラということに対すして、 TITIZE POR SEXTELD その元母を記めないなれてなくれてむい出。あるかれて 昔を元本を見ていたう 安安女で在後とは Don Cherry かいか ハコスス コーナン 「 1075年 かい かてきた。そのあて「ほべのまうのは共同でで変奏 りいいられるることりこれは偶然がけれていせかけまりまりていた かからかりかもしれない。しかし、「ちかう」とはすいわれない。 散れて多体化することはできない。 しの けれていも 共同でついしり(遊び?)すること愛公役というノックボーンちして やるとなみなものに見っえてしまうのははなけかり しコートにすれば特をかるようれ、そ同で演奏すること 七のろんてて119フォーマンスではければ満足できないのあり 。てかてんへ。「ラウリたいことのアグア(箱座?)。欲かかろきって かかかりかんなったようなのやりないんですけて、方はは、ぬをもかり寄と してからませる delay Tape で。互川の選近時間もずらせてのが れか、delayのうざってこ (つるに再建これる)と、ほどの 丁ワニック不足(トランヤットをやろうと見う)と、そのへんかまの難らかな。

公民館運動 大阪場所 会計報告

眼人

参加費(600 X 33)	19800
御祝儀(中華先生より)	5000
	24800

支出

XШ	
会場費(1:00~9:00)	43500
マイラ	2000
2 mm	3009
チラシ(500枚)	7000
パンプ (60冊)	6000
連絡費他	3500
	65000
	1.

というわけで、大阪 - 東京 2往復分くらいの赤字ですが、福本+乙部さんや倉地ぐんとも会えたということで、……

んとも云くたということとは この手のイベントでこの餌の赤字は恥という気もしますが、大きな原因はなるべく切り すてるということをしたくなかったのでムタが多くなったのと、観に来る人が少なかった 事。

全部集中して観ていたわけではないのですが、けっこう面白かったと思います。 私は特に地明の地に付いた表現と、楽しみにしていた福本+乙部氏(の特にフェルムのとこ)が印象的でしたが皆さんはいかかでしたでしょう。

集めたアンケートの中から創と批判的な物2点を紹介してみます。 これを機会に表現についてもう一度考えてみるもよし、マイペースで続けるもよしといったところ。 しかし、『勝負に未い』!』というのが凄いですね。 ぜひ目のさめるような企画でもやって我々をギャフンと言わせていただきたいと思います。 アンケートの人はどちらも前半であされて帰ったようですが、実際5時間半も集中して観ようとすると、どんな内容でもさすがに疲れるようです。

当日の音の表現に関しては、一応当方でも録音してありますのでダビング希望の方は申 し出て下さい。 「写真とった人は、見せてもらえると嬉しいです。」実費は払います。

快日は よ頼れ様でした。

1. 公民能運動を何で知りましたか。?.

7°0'2"8

○. 一番興味深かった出演者は ? それはなぜですか。?*

原格ないと安守向信奏の音は肌関いない

及びなもれてから。 ② よりをはわりなころみかいかいまからら

· 名は何をゆっているかとかの昭介をもうかしまちょ

かんながいと見う。(11027に書にあるだけでけからないので

4. パンプについて一言

・猫のないののはあずめない、まかない

5. あなたは何か表現活動を行なっていますか。又、その内容

・独美付(かジ)

6. 今後も公民館運動のような活動にかかわりたいと思いますか。?

・例(かれいはり)だけかがかかするかけり

7. 今間も興味のある事は何ですか、?」

5. 1/15 TALL

と言い参加してくれる人がかないから 身内ばかりになる悪循環(含む)

(E) 1 17 13-9

a 0798-67-7912

職業

生年月日 S3/13 28

1. 公民館運動を何で知りましたか。? EVOBUB 他のよりましかから 2. 一番興味響かった出謝者は一? カナコ ナカリオ イセのやつろをきからけんにせきよ 2. 今間の進行や会場について一言 可念の人ははっきり日本意 色影也 (すみません 色も) 4. バンプについて一意 ハッンフにたまされた (顧用氏作力呼びかけ ち、本なたは何か表現活動を行なっていますか。又、その内容 「SKIZO SKIP」 勝負に来りか PAOBABE ある(「司人学は、記した思いますか、? はっきりまっておく、あまりに付め、外前のはの 13つきりのこので、 13かりである。まままり こんなもん あかんで フ、今間も関係のある中は何ですか?よう人のだってできる。 コイル もっと 第四年にして下さい。自分の国は、でかるか みんなもって発現して下さい。自分の国ソの ものを良くそのて下さり、作品けない、「自己満足は 照 机未多谓之 化断 岩甸田市 114公里328-16

職業 土木監督生年月日 59/9/28

の少々キッイ事を書いたか、後はこの種のイヤントをそれたけです何してまれたけです何してまるするいと、小部けないと、 今後こういう性にあった、小部けないと、 しけれど、 もし、この変好に及る命かがあること 手着ですることではいいためているのでは新いはなめ、ためていたのではなめ、ためていいかけいれないが表しいる。

かでアケートの我のスペースとはいえとなきまたいと思っているのなかでアケートの我のスペースとはいえとなるまましてはすで腹を至ててしまう、大けない。それかけでは彼の好みをいうかしこれがりませんが、発力のおしたというのはころのう自我の、変をか出ているところが面白ののかもしれるい。と、ろうな自分様を思りもませまりを添き書くのもメントでしなっている。はからしい、あゃらく彼のアナにはまるところがった、子紙でも下とりたかんて。

既東 ろいいろード、単純明快なからしの面がなり、つよみかえる。たる馬が果しい、男なかが移分しい、リンタ・ハントは女を演じてる。「かしくう とうセン たを乳なる」ラスメヤーという監督はないからの年代教的リンツる (190cmが使の規より高い?たきい?)なかはついり、まましている。SEX場面は喜春り的であり、た巨乳は、ロースのはないで、いろいたのではいっている。」はいり、エ・ケナータースではいフラシンプロ、見いかしている

☆ここんとこ(むかしからか。)マンガばかり読んでた。『西遊妖猿伝』の5巻目は 煬帝の墓室を舞台に大スペクタクルを展開。この調子だと全20巻ぐらいまで行き そうな感じ、雄大な作品です。/ついでに買いそびれてたムック『諸星大二郎・ 西遊妖猿伝の世界』も入手(イメージ・レコードも出ているらしい……さすがに そこまで集めようとは思わない。). 単行本未収録の『蒼い群れ』が再録されてい るのに注目。これは、労務者が文字どおり臓器を切り売りして生活している近未 来を描いた問題作で、『スーパーフィクション』誌に拾われるまで多くの出版社に 掲載を断られたといういわくつきの作品。よくもこれだけ救いのない作品を描く もんです。だけど、こういうのを読んで「諸星には人間が歴史を変革していくと いう視点が欠けている」、「人間の無力さしか描かれていない」などと一面的な批 判をするのは(いるんだ、そういう人が。)誤っていると思う。「描きたいから描 いている」実作者に対して、勝手に読者自身の思想の代弁なり絵解きを期待して、 それが叶えられないから作者を批判する、という倒錯の図。自分の信じる「正義」 が万人にとっても「正義」であるという無前提な思い込みに基づく言動は困りも のですが、そういうのって一向に無くなりそうもない。/『家族天国』、『馬鹿バ ンザイ」は毎度お馴染み蛭子能収、雑誌掲載作品が片端から単行本化されていく。 最近手抜きが目立つけど、それでも面白い。「ヤクザもの」に新境地の期待(おっ と、「期待」してしまった)。/『文化人類ぎゃぐ』(相原コージ) はいろんなギャ グマンガのキメラの如き作品だが、本作品では泉昌之っぽさが強い。もっとも泉 昌之だってキメラ的であって……と考えていくと、昨今のマンガでキメラ的でな

いものを捜すほうが困難であることに気付くのですが。/『寿五郎ショウ』(江口寿史)を読んでもそんな感じはするけど、既に彼を模倣するマンガ家も出ているわけで、オリジナリティーという言葉が似つかわしい作家は本当に少ない昨今ってことですね。諸星とか蛭子はそういう意味で希少な存在だ。「だれも彼らの絵を描けないだろう」し、そっくりに描けたところでしょうがないと思う。

次の祐時は9月15日(月初)屋(~5時ワークショップアへにしていけど何か案ありませんか

☆マンガ以外では『現代犯罪百科』(増刊週刊大衆)、『[犯罪]の同時代史』(松本健一・高崎通浩)の2冊の犯罪もの(最近この種の単行本の出版が目立つような気がする。)、『大疑問』(QA増刊。「なぜだろうなぜかしら」もの。)、『日本語の悲劇』(朴炳植著。「音韻変化の法則」を武器に日本語のルーツが古代朝鮮語であることを明かし、更に日本の古文書を朝鮮語で読み直すことにより古代史の謎を解読する、画期的な研究。)、『ヒトはなぜ進化するのか』(中原英臣+佐川峻著。ウイルスを、種を超えて遺伝子を運ぶ道具としてとらえる「ウイルス進化論」の書。)等を読了。最後の2冊は、いずれも専門的な内容を一般読者向けに噛みくだいて書いたもので、読みやすい反面物足りなさも残るが、なかなか刺激的。

☆テレビではNHK再放送もの『知られざる脳の世界〜ザ・ブレイン』が面白かった。8回放送のうち2回分しか観てないけど、録画したので残りも今度ゆっくり観たい。/映画では『ピンク・フラミンゴ』の初の正規劇場公開版を観たが、映倫審査済みでボカシが入ってちゃカルトもアングラもあったもんじゃねーな。字幕スーパーも極端に読みにくく、日本版で観るメリットは何もない。映画自体は、ミもフタもない不道徳性が愉快痛快です。外人客には言葉使いの下品さで受けてた様子。英語圏の住人だったらもっと笑えるんでしょう。

☆では、また。明日投函するけど、PEと行き違いかな。

19860803

★ 1/24 インターコネポレションの240分」とけの分位みる。竹田はんの音かる場をとりしまってたよな感。ここで、音楽の弦力にフいて

シオランが何か言ってたことを思い出るうとしたけどでてとない。それで「生態の災死」からの引用でお茶を湯してみる。

- ・南が晩まで、一体何でなっているれてすく」「自分を我慢しているわけですな」
- ・誰にも打ち明けるすべのないことを告白する一ただろのためにのみ、事物は書み入るへきなる・仏教では怒りを指してく精神の汚を〉といそいろうだし、マニ教では(死の村不の税)と名がけている。 それは分っている。しかし、か、ていることがなくの役に立て了
- ・神とは一個の新気でする。該もそれかもとであめいとはないもりなからみくるからしてはじょんでいる。それいう病気にこ
 - ・時には食く種にるりたくなる。たたし、誰彼を貪り食らう楽しみより食ったおとるいうをかまる出してやる楽しみのために。

オリの中に垂れている猿の一物をしまりに の内容は転形劇場風、 倒まれたり、 ではその障子に大きな自転車の彩で、突然 まで丸太が組み合めずれており、 文居の技造は壮大で という芝居には発と度脱したところが そこの役者が おかりきむこる。 小張の座っているオリの中には行かといかいて の他えたいのしれぬ小歌女のうろういている ラストでは舞踏家か二人家寝 踊の世界だ るくなって、降子をとんえとのく者に取り 入音声と共によずったり、気に外の方如明 私の国に要様な人物か写る しか身につけてな るっと大きな降子なとり囲んでいる。 なと見づう。 日本維新派が始まるめで、 生國魂神社で のアラを握りしめてよりている。 たが励を駆け抜けていく。目で追ってやと 大は鱼屋の店先の面のかれ発泡スケ に放尿し始める。たちまち松声と笑 よほと街角の方が いるのに彼はピクともしない tor 、と効果的に使われていた。劇 小道具を持て セリフはあまり いう維新派の「路地域の等 到い宝はてと振り向い い男はがち手にじかに もうすくテント支居に というよりろと けたいたったのかられ 口の位の高さ うろういている ₹**5** てっきり私は 半刀ポンた して スの回りを この上く o: 抽象的 とその シーンの 劇中の出番以外は外にいる人か多かっ T= たからうこ tr あと向井さんが地場でいのた生と一緒に の人かとう 奏していた いかに安全地帯にいることよい ユカタ着て吸った。 ヤの仕事で練り歩いて というかん 大阪場所 位、いついつと時には声高に身振りをましる 散をている。 同じたか、表現行為と する)を四本以上使った視愛効果 これを書いているか、隣りの在を一人の男が 多いということ。 らちりぬめた時なんからん をあまり見な ゴールのような演奏とフラッシュ くの神社のではて休んでいると のは熱にたが、他人 ない いのは仕方な かろ今回は限ったれけではならか [0] 見られた 0 つまらなければ出ていけば ひ公里 その外様は珍と其居や舞踏の世界と EPR 最近感じるのは、 L いうことをやるのか幽 つ、維新張の芸房で生演 同じ所をいるいると三時間 によるとは いとしてお渡るか いのはどうかと思うう という気持ちは全く の話を聞き流す版のの人が に残った いう枠組の中でやる行為 宇都宮、蔵本組のかい 自分のことを , , と (t. しかいな 2 D トマ・点減 15里 78720

2日の川時過ぎ通天南近 その人た チンドン 理由

には小猿、

仔決、能

小風張の人

Z

作品だということもあるりかしろ

外回内

と動物臭かしてくるの

ひきよせられるように

ちろの方へむかうと動物屋かあり

左先

ものなったろうで、

大阪国際演劇祭参加

一気飲かして吐くなど大変活気に満ちた

交番心馳

け込むうとして街をうろういている

る と 、

苦は

維新派も放尿脱糞

と立ち寄るとかうれたので見わず

大阪へかく。有名なおろ人屋に

強り上かりを計っていたかい

この時たまたま雨食できた大学の大量によ